

Nehmen Sie **Kontakt** mit uns auf!

SYNLAB MVZ Humangenetik Freiburg GmbH

Heinrich-von-Stephan-Str. 5
79100 Freiburg
Tel.: +49 761 896454-0
E-Mail: humangenetik-freiburg@synlab.com

SYNLAB MVZ Humangenetik Mannheim GmbH

Harrlachweg 1
68163 Mannheim
Tel.: +49 621 42286-0
E-Mail: info@zhma.de

SYNLAB MVZ Humangenetik München GmbH

Lindwurmstraße 23
80337 München
Tel.: +49 89 548629-0
E-Mail: humangenetik-muenchen@synlab.com

SYNLAB Praxis für Humangenetik Leverkusen

Paracelsusstr. 13
51375 Leverkusen
Tel.: +49 214 374 24 394
E-Mail: mercede.sina-boemers@synlab.com

SYNLAB Praxis für Humangenetik Jena

Ernst-Ruska-Ring 17
07745 Jena
Tel.: +49 3641 507423
Mobil: +49 151 59942477
E-Mail: humangenetik-jena@synlab.com



SYNLAB Holding Deutschland GmbH

Gubener Straße 39
86156 Augsburg

www.synlab.de

© SYNLAB Holding Deutschland GmbH. Keine Haftung für Irrtümer, Fehler und falsche Preisangaben. Änderungen bleiben vorbehalten. Alle Texte, Fotos und Inhalte unterliegen dem Urheberrecht. Keine Verwendung ohne ausdrückliche Erlaubnis des Rechteinhabers.

Stand 07/2021

HUMANGENETISCHE BERATUNG PER VIDEOSPRECHSTUNDE



Genetische Beratung per Videosprechstunde

Nicht nur in Zeiten von Pandemien wie Corona können viele Ratsuchende das Angebot von humangenetischen Beratungsgesprächen nur schwer wahrnehmen, da gesundheitliche Beeinträchtigungen oder zu weite Anfahrtswege sie daran hindern.

Um die humangenetische Beratung im persönlichen Kontakt sicherzustellen, bieten wir Ihren Patienten diese auch per Videosprechstunde an. So können wir weiterhin die ärztliche Versorgung und die Einhaltung des Infektionsschutzes gewährleisten.

Durch die Inanspruchnahme einer Beratung per Videochat können oftmals längere Wartezeiten vermieden werden. Die Ratsuchenden können zu Hause, über den eigenen Laptop oder das Smartphone, genetisch ausführlich und fachkundig beraten werden.

Die Beratung per Video vor einer prädiktiven Diagnostik kann eine gute Möglichkeit sein, Ihnen und Ihren Patienten den Zugang zu einer genetischen Diagnostik zu erleichtern.

Bei diagnostischen Untersuchungen und nach erfolgter Diagnostik kann eine schnelle und einfache Befundmitteilung erfolgen.

Wann ist eine Videoberatung sinnvoll?

Generell kann die Videoberatung für viele Indikationen in Anspruch genommen werden.

Dazu zählen:

- Verdacht auf erbliche Krebserkrankungen (z. B. Brust- und Ovarialkarzinom, Darmkrebs)
- Familienplanung (z. B. Verwandtschaft der Partner, Erbkrankheiten in der Familie)
- Fertilitätsstörung/geplante Kinderwunschbehandlung
- Vorliegen von Fehlgeburten
- Präimplantationsdiagnostik
- Verdacht auf genetisch bedingte Erkrankungen (z. B. Thrombophilie, familiäres Mittelmeerfieber, Hypercholesterinämie, Hämochromatose)

Eine Videoberatung vor der Analyse bietet sich vor allem bei Fragestellungen an, bei denen es keiner körperlichen Untersuchung des Patienten bedarf.

Ablauf

Sie oder Ihr Patient nehmen telefonisch Kontakt mit einem unserer Standorte auf.

Im Gespräch wird individuell geklärt, ob eine Videoberatung sinnvoll ist und gegebenenfalls ein Termin vereinbart.

Wir informieren Sie über alle weiteren Schritte und vorab benötigte Dokumente.

Sollte sich an die Beratung eine genetische Untersuchung anschließen, werden wir mit Ihnen das weitere Vorgehen zur Einleitung der Analyse besprechen.

Genetische Beratung und Diagnostik sind Gesundheitsleistungen, die bei entsprechender Indikation von den Krankenkassen übernommen werden.

Technische Voraussetzungen

- Stabile Internetverbindung
- Internetfähiges Endgerät (PC/Laptop/Tablet/Smartphone) mit Kamera, Mikrofon und Lautsprecher